



ÉCOLE PRIMAIRE
PUBLIQUE
DE LIMBRE
RNE : 0860380W

Le lundi 18 juin 2019

Dossier suivi par
Mélania CABANNE
Directrice

Téléphone
05 49 51 73 66

Courriel
ce.0860380W@ac-poitiers.fr

Blog
<http://blogs86.ac-poitiers.fr/migne-limbre/>

Adresse postale
6 bis rue des Chilloux
86440 MIGNÉ-AUXANCES

Horaires
9h00-12h00
(du lundi au vendredi)
14h00-16h00
(lundi, mardi, jeudi)
14h00-15h45
(vendredi)

Objet :
**Compte-Rendu de Réunion du
Conseil d'école**

Troisième trimestre 2018-2019.

À :

Madame l'Inspectrice de l'Éducation Nationale,
Madame le Maire de la commune de Migné-Auxances,
Monsieur le délégué départemental de l'Éducation Nationale,
Mesdames et messieurs les représentants des parents d'élèves.

Présidente de séance : Mélania CABANNE

Secrétaire : Mélania CABANNE

Présents :

ARLOT Séverine (Enseignante)
CABANNE Mélania (Enseignante, Directrice)

ROYER Angélique (Chargée des Affaires scolaires à la mairie)
DERRAY Aurélie (Responsable périscolaire de Migné-Auxances)
DEBURAUX Quentin (Responsable de l'accueil périscolaire sur l'école de Limbre)
BIANCOTTO Gabriel (DDEN)
COUTURIER-SAUROIS Sara (Représentante des parents d'élèves)
DELPLANCQ Ophélie (Représentante des parents d'élèves)
GODARD Pierre (Représentant des parents d'élèves)
MARTIN Stéphanie (Représentante des parents d'élèves)
MONNEREAU David (Représentant des parents d'élèves)
QUINTON Bruno (Représentant des parents d'élèves)

Absents excusés :

PAQUET Marie (IEN)
JARDIN Florence (mairie)
TESSERAU Claire (Enseignante)

ORDRE DU JOUR

1. Approbation du compte-rendu du Conseil d'école du deuxième trimestre
2. Périscolaire
3. Bilan des projets de l'année
4. Hygiène et sécurité
5. Budgets
6. Investissements et travaux réalisés ou à venir
7. Effectifs prévus pour l'année à venir
8. Questions diverses

IDEES PRINCIPALES DEBATTUES

Ouverture de séance à 18h40.

1. Approbation du compte-rendu du deuxième Conseil d'Ecole

○ Vote pour l'approbation

10 voix pour, 2 abstentions.

Le compte-rendu est adopté.

2. Périscolaire

Projet de cette année : le potager. Créer un moment convivial et découvrir la culture avec les enfants en lien avec le BPpro de Quentin Deburaux. Un compost sera mis en place l'année prochaine et peut-être un carré de biodiversité.

Le projet sera poursuivi l'année prochaine.

Léa Castillo nous quitte l'année prochaine et nous saurons qui la remplace à la rentrée.

Le PEDT est stoppé pendant un an donc les activités sous l'appellation « TAP » (Temps d'Accueil Périscolaire) s'arrêtent l'année prochaine. Il y aura quand même des activités matin, midi et soir mais ne seront plus nommées TAP.

3. Bilan des projets de l'année

Le projet autour de la solidarité mené l'année dernière a été reconduit. Il s'articule autour de l'action « Le panier garni » (pour l'école et le périscolaire). Nous avons récolté 56kg de denrées non périssables cette année !

Le spectacle de fin d'année est en préparation. Les élèves des trois classes présenteront leur spectacle comportant danses, chants et sketches le 28 juin à 18h30 (reporté pour cause de canicule au lundi 1er juillet, à 19h) à la salle Jean Ferrat de Migné-Auxances. A la fin du spectacle, l'APE de l'école proposera une restauration sur place.

Le 4 juillet, une sortie commune est organisée à l'île d'Aix. L'APE financera en grande partie cette sortie aidée par la mairie et par la coopérative. Nous ne demandons donc pas de participation financière aux parents ni aux accompagnateurs pour cette sortie.

○ Classe 1 :

Les élèves de la classe 1 ont réalisé un film d'animation avec l'aide d'Isabelle Cholat, référente TICE de la circonscription de Poitiers Ouest.

La classe 1 a assisté, le 28 mai, à une matinée dédiée à des interventions artistiques et musicales à la Comberie : quatre spectacles autour du thème du voyage en musique.

Le 21 juin, les élèves de la classe 1, afin de compléter leur travail autour des chevaliers et du temps médiéval, se rendront au château de Tennesus afin de le visiter.

○ Classe 2 :

La classe 2 a réalisé tout un cycle de sciences autour de la germination ce qui a abouti à la plantation de radis que les élèves ont ramenés chez eux.

La classe 2 a assisté aux spectacles le 28 mai également.

Les CP et CE1 de la classe 2 se rendront également au château de Tennesus afin de compléter un travail sur les périodes historiques.

La classe 3 a bénéficié d'une intervention sur les premiers secours dispensée par un parent d'élève, formateur secouriste. Merci à Mr Druet.

○ Classe 3 :

Tous les CE2 et les CM2 sont actuellement en train de finir un cycle de roller, organisé par Grand Poitiers.

Les élèves de CE2-CM1-CM2 se sont rendus sur la piste de prévention routière afin de passer leur permis vélo.

La classe 3 a bénéficié d'une intervention sur les premiers secours dispensée par un parent d'élève, formateur secouriste. Merci à Mr Druet.

La classe 3 a assisté aux spectacles le 28 mai également.

Le 21 juin, la classe 3, ainsi que les CE2 de la classe 2, participent, comme l'année dernière à la journée « Hand sur herbe » organisée par le TAC Handball sur le stade de Migné-Auxances.

4. Hygiène et sécurité

Jeudi 27 juin après la récré du matin un exercice de PPMS va être effectué au mois de juin.
Cette fois-ci, le scénario du confinement sera réalisé.
Les deux exercices incendies ont été réalisés en octobre et en mars.

5. Budgets

La coopérative scolaire termine l'année scolaire avec un budget de 920€. Grâce aux participations des familles, la coopérative scolaire a pu financer quelques sorties scolaires et quelques transports en bus. Merci à tous les parents d'élèves.

6. Investissement et travaux réalisés et à venir

Merci à la municipalité pour les travaux réalisés. En effet, les tracés de la cour ont été refaits, la toiture de la petite cabane de la cour a été changée, le garage a été vidé et rangé, ce qui a permis à l'APE d'y stocker le matériel nécessaire au vide grenier et un boîtier 4G a été fourni à l'école afin d'avoir un accès internet dans toute l'école.

Les enseignantes demandent quand même où en sont certaines demandes évoquées lors du dernier conseil d'école.

Dans la cours de récréation :

- Couper le buisson entre le toboggan et les barres car il est dangereux et empêche les enseignantes de surveiller correctement toute la cour de récréation. (une réunion à ce sujet va avoir lieu).
- Installer des spots plus puissants dans le hall élémentaire (pour faciliter le ménage l'hiver).
- Poser une lumière qui éclairerait les portes des WC garçons (pour faciliter le ménage l'hiver).
- Installer un ensemble but et paniers de baskets pour remplacer ceux présents.

Pour la classe 1 :

- Envisager des casiers ou étagères basses sous les portes manteaux muraux dans le hall des maternelles (pour accueillir les bonnets, tours de cou, gants ou casquettes des enfants).
- Des rideaux aux fenêtres des sanitaires des maternelles afin de couper le soleil en cas de fortes chaleurs.

Pour les classes 2 et 3 :

- Installer un système pour occulter le soleil dans le hall élémentaire.

Pour la direction :

- Un accès internet dans le bureau de direction. En effet, selon les textes il est obligatoire d'avoir un ordinateur fixe avec accès internet qui n'est consacré qu'à la direction.

7. Effectifs prévus pour l'année à venir

Voici les effectifs prévus par niveaux :

PS : 8, MS : 6, GS : 10, CP : 10, CE1 : 8, CE2 : 8, CM1 : 8, CM2 : 4

Ces effectifs peuvent encore évoluer : la maison d'Enfant de Salvart peut accueillir de nouveaux enfants au cours de l'été et un centre d'accueil vient d'ouvrir à Migné-Auxances.

La répartition envisagée est la suivante :

Classe 1 : PS-MS-GS (24 élèves)

Classe 2 : CP-CE1 (18 élèves)

Classe 3 : CE2-CM1-CM2 (20 élèves)

Migné-Auxances change de circonscription. Ceci est dû à la future création d'un collège à Vouneuil sous Biard dont les élèves dépendront à partir de 2021.

L'équipe enseignante est amenée à changer puisque Mmes Cabanne et Tessereau quittent l'école. Mme Audebert titulaire d'un des postes élémentaires sur l'école a prolongé son congé parental d'une année. Pour information, depuis le conseil d'école nous savons que la direction sera prise en charge par Mme Le Coniat Adeline. Elle enseignera dans la classe de CP-CE1. Pour la classe de CE2-CM1-CM2 un remplaçant sera nommé pour l'année complète à la rentrée.

Mmes Cabanne et Tessereau remercient les représentants de parents, l'APE, les parents d'élèves, M. Bianciotto (DDEN) ainsi que la municipalité pour l'accueil qui leur a été réservé à l'école de Limbre.

8. Questions diverses

Les représentants de parents d'élèves n'ont pas eu de questions à poser lors de ce conseil d'école.

Levée de séance à 20h00